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　令和2年相模原市議会定例会9月定例会議が8月26日（水）から10
月2日（金）までの38日間をかけて開催されましたのでご報告致し
ます。3月、9月定例会議に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡
大の防止策として議員・理事者（市長をはじめとする市幹部職員）
の議場入場数を減らし、概ね1時間に一回休憩を入れて議場内の換
気、議員の入替えをしての開催となりました。

　議案につきましては、令和2年度相模原市一般会計補正予算（第7
号、8号）、令和2年度相模原市介護保険事業特別会計補正予算（第
1号）、令和2年度相模原市麻溝台・新磯野第一整備地区土地区画整理事業特別会計補正予算（第2号）、令和2年度
相模原市下水道事業特別会計補正予算（第1号）、条例の改正など、計39件の議案が上程され、可決されました。

　議案第101号「相模原市営自転車駐車場条例の一部を改正する条例について」につきましては、市営の有料自転車
駐車場の入出場時間を改正するもので、既存の市営自転車駐車場の入出場時間は、一部（3箇所）を除いて24時間駐
車が可能でしたが、今回の条例改正により市内全ての市営自転車駐車場の入出場時間が24時間可能となりました。

　令和2年度9月の一般会計補正予算の内容は、インフルエンザ予防接種への助成事業、地域医療協力事業補助金、
妊婦特別給付金支給事業や福祉従事者メンタルヘルス相談事業に要する経費として総額7億6,500万円が提案され、
全て可決されました。詳細は下記の通りです。

名称 現行 改正後
相模大野駅北口自転車駐車場（地階に設置した部分） 午前5時から午後12時まで 午前0時から午後12時まで
相模原駅南口自転車駐車場（地階に設置した部分） 午前6時から午前1時30分まで 午前0時から午後12時まで
橋本駅北口第2自転車駐車場 午前4時15分から午前1時15分まで 午前0時から午後12時まで

＜詳細＞

施行期日：令和3年4月1日

議案

補正予算

一般質問をする様子

＜補正予算内容＞
項目及び補正金額 内　　容
福祉従事者メンタル
ヘルス相談事業
200万円

コロナ感染拡大時においても感染リスクと戦いながら事業を継続している介護サービス事業所、
障害福祉サービス事業所、保育所等の従事者を支援するため、メンタルヘルス相談窓口を設置す
るもの。

地域医療協力事業補
助金
1億 8,000 万円

コロナと戦う医療従事者への「臨時危険手当制度」等を創設した医療機関に対する補助制度につ
いて、コロナ禍により当該従事者が増加したため事業費を増加するもの。

インフルエンザ予防
接種助成事業
5億 1,000 万円

インフルエンザとコロナの同時流行に備えて、未就学児や高齢者を対象としたインフルエンザの
予防接種に係る費用の助成を行うもの。
65歳以上の高齢者及び 60歳以上で障害者手帳 1級相当をお持ちの方は無料。（令和 2年 10月
1日～ 12月 31 日まで）未就学児は、自己負担額 1,500 円 ×2 回まで。（令和 2年 10月 10 日
～ 12月 31日まで）

産前・産後支援事業
7,300 万円

緊急事態宣言解除後も妊婦の感染を防ぎ、不安を解消するための支援が引き続き必要であること
から「妊婦特別給付金（3万円／人）」の支給対象期間を令和 3年 3月 31日まで継続するもの。
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　代表質問について市民民主クラブからは、臼井議員が代表し、基本的には本定例会議の議案に対して質問
をしましたが、その中でも教育行政について、重点的に質疑されました。　　
　現在教員の多忙化問題が更に顕在化し、子供と向き合う時間が減ってきております。その時間の確保のた
めに教職員の人的配置や少人数学級を今後いかにして考えていくかを質問しました。市の答弁としては、勤
務時間に上限を定め、長時間労働削減に努めるなど、少人数指導の体制を今後進め、子供と向き合う時間
の確保に努めていくとの答弁でした。また、不登校対策や夜間中学校の開設、文科省が掲げているGIGAス
クール構想、学校給食の在り方、インクルーシブ教育など、コロナ禍における教育の課題としても取り上
げ、質疑されました。

　一般質問については、質問者数を通常通りの22名に戻しての開催となり、市民民主クラブからは、仁科
議員、小田議員、小池議員、鈴木議員、大沢議員、三須の6名がそれぞれの内容で市民の方々に直接関わる
諸課題について質疑されました。尚、本会議の詳細については、11月1日に発行されます「さがみはら市議
会だより211号」をご参照ください。

代表質問

一般質問

１．シェアリングエコノミーについて
（１）SDGsの観点を踏まえた見解について
２．公園の魅力向上に向けた取組みについて
（１）公園遊具の充実について
（２）�公園利用のルール・マナーの周知、協働意識の

醸成について
（３）�相模原スポーツ・レクリエーションパークの特

徴・魅力について
３．更なる安全・安心の向上について
（１）消防水利の整備状況について
（２）消防団詰所建て替えについて
（３）防犯カメラの増設について
（４）防災メールについて

４．生物多様性の普及について
（１）生物多様性の考え方について
（２）�生物多様性の普及に向けた取組みについて
５．コロナ禍における市民活動について�
（１）自治会活動について
（２）地域福祉活動について
（３）民生委員の活動について
（４）公民館活動について

みす城太郎市議会議員一般質問内容

市民文教委員会で質問をする様子


